

EDITORIAL

EVIDENCIA CIENTÍFICA EN LA DISCIPLINA DE ENFERMERÍA

L OGRAR que Enfermería esté en condiciones de garantizar su práctica en base a evidencia científica, es sin duda una meta profesional importante que amerita esfuerzo conjunto de la docencia y asistencia.

En esa perspectiva se hace relevante focalizar recursos que aseguren una sólida formación de las nuevas generaciones en el proceso investigativo y en el análisis crítico de la producción científica en salud y en áreas afines. Sin embargo, lo anterior debe vincularse con la formación de una cultura para la utilización conciente y responsable de los hallazgos encontrados, para la toma de decisiones en la práctica profesional que compete a Enfermería.

El mejoramiento de la gestión del cuidado a individuos grupos y comunidades en salud y enfermedad solamente podrá sustentarse en base a la evidencia científica que el grupo profesional en forma colaborativa genere y difunda, responsabilidad que recae en cada uno de los miembros de la comunidad profesional de nuestro país y a la Enfermería mundial.

El Consejo Directivo de Revista Ciencia y Enfermería les insta a asumir el desafío de contribuir en la consecución de la meta propuesta, aportando conocimiento científico para sustentar nuestro quehacer profesional.

JASNA STIEPOVICH BERTONI
PRESIDENTA CONSEJO DIRECTIVO
REVISTA CIENCIA Y ENFERMERÍA